

REDAKSI SATU

Polsek Gebang Polresta Cirebon Jum'at Curhat di BLK Brata Karya Indonesia Desa Kalipasung Kecamatan Gebang

Panji Rahitno - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Aug 30, 2024 - 14:06



eno8 T
n Cirebon

KAB. CIREBON - Bertempat BLK Brata Karya Indonesia termasuk Desa Kalipasung Kecamatan Gebang Kabupaten Cirebon telah dilaksanakan Kegiatan Jum'at Curhat.

Hadir dalam kegiatan tersebut :

Kapolsek Gebang Aqp. Wawan Hermawan, S.H, di didampingi Kanit Samapta

Iptu. Slamet Riyadi, S.Si , Bhabinkamtibmas Desa Kalipasung Aipda. Iswanto, S.Sos Ketua BLK Brata Karya Indonesia sdr. Haryanto, S.E, M.M

Dalam Kegiatan tersebut Kapolsek Gebang, memberikan himbauan Kamtibmas kepada Peserta BLK Brata Karya Indonesia serta memberi kesempatan kepada Masyarakat untuk bertanya sekitar Harkamtibmas sbb :

Kapolsek Gebang Aqp. Wawan Hermawan, S.H.

Menyampaikan

Terimakasih Di Ucapkan Kepada pemilik BLK Brata Karya Indonesia yang memberikan waktunya kepada kami dalam kegiatan Jum'at Curhat.

Dengan adanya Jum'at Curhat ini kami berharap Ketua BLK dan adik-adik semua dapan menyampaikan apa yg menjadi kendala di sekitar lingkungan BLK.

Kami berharap adik-adik semua belajar dengan sungguh-sungguh dan dapat mengambil ilmu dengan baik, sehingga mendapatkan ilmu yang bermanfaat.

Kami bangga kepada adik-adik yg hadir disini mempunyai keinginan untuk mengubah taraf hidup kearah yang lebih baik.

Jangan Lupa mengecek kesiapan diri baik dari segi perlengkapan surat surat dan hindari PT atau sponsor yg tidak jelas agar pada saat penempatan sesuai dan tidak menjadi korban perdagangan manusia.

Selanjutnya dalam Kesempatan yang baik ini kami menghimbau kepada adik-adik semua agar bersama2; menjaga Kondusifitas.

Apabila ada permasalahan ataupun kejadian apapun di Wilayah Gebang segera hubungi saya ataupun anggota agar dapat segera di tangani langsung.

Selanjutnya kami berharap adik-adik semua belajar dengan sungguh-sungguh supaya pada saat di tempatkan dilokasi pekerjaan dapat bekerja dengan baik.

Ketua BLK Brata Karya Indonesia sdr. Haryanto, S.E, M.M

Di ucapkan Terimakasih Kepada Kapolsek Gebang beserta Jajarannya yang telah menyempatkan hadir di BLK Brata Karya Indonesia.

Saya selaku Ketua BLK berterima kasih kepada Polsek Gebang yang terus intens menjaga kamtibmas di wilayah kami.

Saya juga berterimakasih kepada bapak Kapolsek yg memperhatikan kami dan memberikan motivasi kepada anak-anak yg sedang melaksanakan pembelajaran bahasa di BLK Kami.

Saya selaku Ketua BLK tetap berkomitmen ikut menjaga Kondusifitas, Keamanan,kenyamanan dan siap berkolaborasi dengan Pihak Kepolisian Khususnya Polsek Gebang.

Selanjutnya kami berharap kepada bapak Kapolsek agar intens memberikan motivasi dan himbauan kepada kami dan anak didik kami agar tidak terjerumus dalam perbuat yg tidak di inginkan / melanggar hukum.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K, S.H, M.H melalui Kapolsek Gebang Aqp. Wawan Hermawan, S.H menjelaskan Bahwa Kegiatan Jum'at Curhat Polsek Gebang adalah kegiatan untuk menampung aspirasi masyarakat seputaran Harkamtibmas yang ada di Wilayah Kecamatan Gebang

Tujuan diadakannya kegiatan ini untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang aman & Kondusif

Masyarakat Sangat antusias dengan diadakannya kegiatan ini & sadar untuk mematuhi hukum yang berlaku serta menjaga kondusifitas di wilayah Hukum Polsek Gebang Polresta Cirebon.